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Сколько нас ездит в поездах

Югра начинает и выигрывает
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Вчера на стенде ХМАО-
Югры «Югра – террито-
рия спорта» в рамках I 
Всероссийского форума 
«Россия – спортивная 
держава» в Казани со-
стоялась торжественная 
церемония зажжения 
шахматного олимпий-
ского огня. 

Символический шахматный 
олимпийский огонь будет за-
жжен впервые в истории шахмат. 

Сургуте состоялся 
межрегиональный 
выставочный проект 

«музыка на холсте». напомним, 
что в рамках международного 
дня слепого человека «белая 
трость» художественная галерея 
«Стерх» провела специальные 
выставки и концерты для не-
зрячих и слабовидящих людей 
Сургута и городов ХмаО.

Программа «Рельефы цвета» 
стала традиционной для нашего 
города. «музыка на холсте» - 
второй адаптационный проект, 
первый – «транс-арт. интуиция 
тела в пространстве» - состоялся 
в прошлом году. За пять дней 
работы этого проекта в 2008 
году его посетили около трех 
тысяч человек.

- это тот проект, когда жи-
вопись работает на музыку, и 
наоборот, – так одним предло-
жением охарактеризовали про-
грамму сами организаторы. 

гармоничный во всех отно-
шениях проект включил в себя 
выставку абстрактной живописи 

Фактурные звуки
О выставке, которую невозможно не увидеть, и концерте, который стоит посмотреть

сибирского художника 
николая Рыбакова и 
концерт московского 
ансамбля современной 
музыки.

Специалисты гале-
реи отмечают, что свое-
образная авторская тех-
ника, метафорический 
и образный строй работ 
Рыбакова делают его 
творчество ярко инди-

видуальным. техника, в которой 
работает художник, построена 
на симфонической разработке 

фактуры и колорита. Рельефные 
полотна красноярца оказались 
весьма кстати на арт-занятиях с 
незрячими людьми. 

для лучшего восприятия жи-
вописных полотен незрячими 

людьми в галерее подготовлена 
специальная адаптационная 
программа - авторские звуко-
вые коллажи по мотивам картин 
николая Рыбакова «28 звуковых 
картин». автор работы - член 

Церемонию проведет президент 
международной шахматной фе-
дерации FIDE президент Калмы-
кии Кирсан илюмжинов. 

на церемонию зажжения шах-
матного олимпийского огня 
приглашены президент России 
дмитрий медведев и президент 
татарстана минтимер Шайми-
ев. 

мероприятие организовано 
в поддержку XXXIX всемирной 
шахматной Олимпиады, которая 
пройдет в югре в 2010 году, 

в представительстве группы 
Production.ru, официального пар-
тнера правительства ХмаО. 

XXXIX всемирная шахматная 
Олимпиада в Ханты-мансийске 
откроет счет международным 
олимпийским соревнованиям в 
России: за ней последуют XXVII 
Универсиада-2013 в Казани и 
XXII зимняя Олимпиада-2014 
в Сочи. 

Церемония зажжения шах-
матного олимпийского огня по-
служит началом общероссийской 
кампании «Олимпийский старт 
югры» в поддержку всемирной 
шахматной Олимпиады-2010. 

в рамках «Олимпийского 
старта югры» пройдут инфор-
мационная кампания, которая 
расскажет о ходе подготовки 
ХмаО-югры к соревнованиям, 
а также комплекс мероприятий, 
направленных на популяриза-
цию шахматного спорта в России 
и объединение всех любителей 
шахмат.

важно_

Железнодорожники 
Сургутского отделения 
железной дороги по-
считали, сколько югор-
чан в этом году выезжа-
ли из округа на поезде. 
Оказалось, более 2 млн. 
человек.

только за три летних месяца 
по Сургутскому отделению Жд 
проехалось 700 тысяч пассажи-
ров. Причем самый большой пас-
сажиропоток зафиксирован на 
сургутском вокзале. из нашего 

города в сторону тюмени за год 
выехало 194 тысячи человек, на 
втором  месте - нижневартовск 
(92,4 тысячи), на третьем – Пыть-
ях (85,3 тысячи).

Как сообщает служба по свя-
зям с общественностью СвЖд, 
самое большое количество по-
ездов по Сургутскому отделению 
курсирует летом, когда значи-
тельный наплыв пассажиров. в 
эти месяцы на рельсы отделения 
выходит 16 пар пассажирских 
составов.

Дмитрий Карелин

Двух молодых сургу-
тян, цинично убивших 
своего тюменского 
друга из корыстных 
побуждений, будут 
судить судом при-
сяжных. Об этом со-
общает прокуратура 
Тюменской области.

напомним, весной про-
шлого года двое молодых 
сургутян, приехав в тюмень в 
гости к другу, убили послед-
него, его имущество продали 
и вернулись домой на двух 
новеньких BMW.

С апреля 2009 года пре-
ступники находятся под стра-
жей. Убийцам продлили срок 
содержания за решеткой еще 
на шесть месяцев, а дело об 
убийстве будет рассматри-
ваться с участием коллегии из 
12 присяжных. Рассмотрение 
дела назначено на 10 ноября 
этого года.

Сергей Крестов

Сургутских убийц
будут судить
присяжные

Сегодня в Сургутском 
госуниверситете со-
стоятся первый этап 
осеннего чемпионата 
по интеллектуальным 
играм «Что? Где? 
Когда?» и «Брейн-
ринг».

Знатоков-интеллектуалов 
набралось целых 30 команд. 
Они будут защищать честь 
своих предприятий, учебных 
заведений, отдельных студен-
ческих курсов и групп. При-
чем пошевелить извилинами 
в Сургут приедут участники и 
из других городов югры.

впереди знатоков ждут еще 
два состязания, после чего 
весной будущего года будут на-
званы чемпионы сезона.

Дмитрий Карелин

Знатоки
соберутся
в СурГУ
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В моде облегченные
интерьеры

Редко кто из горожан посещает Сургутский ху-
дожественный музей, где хранятся полотна 
удивительной притягательной силы. Между тем 
накануне своего 17-летия учреждение культуры 
постаралось угодить сургутянам, организовав вы-
ставку произведений знаменитых русских худож-
ников, которая продлится до 10 декабря.

Сургут не назовешь культурной провинцией хотя бы пото-
му, что местный художественный музей – это настоящая сокро-
вищница, могущая представить работы кисти Константина Ко-
ровина (1861-1939) и Кузьмы Петрова-Водкина, Мартироса 
Сарьяна (1880-1972) и Николая Крымова (1884-1958), Нико-
лая Горбатова (1876-1945) и представителей ленинградской 
группы художников «Одиннадцать»: Виктора Тетерина (1922-
1999) и Евгении Антиповой (1917 г. рождения).

Но в минувшее воскресенье корреспондент «СТ» почему-то 
в гордом одиночестве любовался шедеврами, а ведь в идеа-
ле это коллективный процесс. Намеренно тянул время в на-
дежде дождаться компаньона, чтобы перекинуться (по зако-
ну жанра) парой дежурных фраз о том или ином авторе. Но 
тщетно. Перед уходом заглянул в книгу отзывов и не нашел ни 
одной записи благодарного посетителя, хотя с момента откры-
тия прошло полторы недели. Неужели был прав классик, под-
мечая, что «ничто так не губит людей, как жизнь в провинции»? 
Неужели?

Григорий Горяев

26 октября 2009 года в Управлении социальной 
защиты населения по г. Сургутуг. Сургуту по адресу: пр. Мира, 
44/2, с 17.00 до 19.00 в кабинете № 304, проводит прием 
граждан первый заместитель директора Департамента тру-
да и социальной защиты населения ХМАО-Югры Уварова Уварова 
Ирина АлександровнаИрина Александровна.

Предварительная запись по телефону – 52-98-14.

Самым популярным и 
одновременно слож-
ным направлением в 
мебельной промышлен-
ности является произ-
водство корпусной и 
встроенной мебели. О 
том, как удается со-
ответствовать всем 
пожеланиям заказчи-
ка, в интервью газете 
«Сургутская трибуна» 
рассказывает директор 
компании «MAIKOR Ме-
бель” Светлана Майер.

- Светлана Владимиров-- Светлана Владимиров-
на, ваша компания на сур-на, ваша компания на сур-
гутском рынке появилась от-гутском рынке появилась от-
носительно недавно. Каких носительно недавно. Каких 
успехов, несмотря на кри-успехов, несмотря на кри-
зис, удалось достичь?зис, удалось достичь? 

- Наша компания рабо-
тает на рынке встроенной 
и корпусной мебели на за-
каз с августа 2005 года. За 
это время мы поставили на-
шу мебель в квартирах не 
одной сотни жителей Сур-
гута и Сургутского района. 
Приходилось сталкиваться 
с самыми сложными проек-
тами и дизайнерскими ре-
шениями. Именно поэтому 
в нашей компании работа-
ют высококвалифицирован-
ные дизайнеры и конструк-
торы, которые хорошо раз-
бираются в особенностях 
проектирования мебели по 
требованиям заказчика. 
Специалисты нашей компа-
нии подберут для вас наи-
более оптимальное по цене 
и качеству решение для то-
го, чтобы ваша мебель слу-
жила и радовала вас долгие 
годы. 

В работе мы использу-
ем исключительно импорт-
ные материалы: ламиниро-
ванные ДСП, имитирующие 
десяток пород дерева на 
любой вкус от австрийской 
фирмы «EGGER” и поль-
ской «KRONOPOL”, алюми-
ниевые и стальные системы 
скольжения. Приоритет от-
даем алюминиевым систе-
мам скольжения, его произ-
водитель аналог немецкой 
компании «RAUM+». Несмо-
тря на то, что аналог не усту-
пает по качеству натураль-
ному «RAUM+», он идет де-
шевле. За счет этого стои-
мость товара снижена. Так 
же натяжные потолки веду-
щих фирм Франции и Гер-
мании с широкой цветовой 
гаммой. Кратчайшие сро-
ки установки - 3-4 дня, если 
фактура есть в наличии, и 
под заказ -10 дней. Замер-
щик бесплатно снимает раз-
меры, установка за 1 день. 

- Вы чаще предлагаете - Вы чаще предлагаете 
уже готовые проекты или ра-уже готовые проекты или ра-
ботаете по индивидуальным ботаете по индивидуальным 
заказам?заказам?

- Вся наша мебель дела-
ется под заказ клиента. Для 
наглядности у нас имеют-
ся каталоги мебели, опро-
бованные известными ми-

ровыми компаниями. На их 
основе мы подбираем про-
ект под клиента. Причем 
нужно отметить, что у нас 
еще ни разу проекты не по-
вторялись.

- Расскажите детальнее - Расскажите детальнее 
про технологию выполнения про технологию выполнения 
заказов. Что сегодня наибо-заказов. Что сегодня наибо-
лее востребовано?лее востребовано?

- Как только клиент выби-
рает нашу компанию, к нему 
домой выезжает замерщик-
дизайнер, первоочередная 
задача которого понять, что 
необходимо клиенту. Поэто-
му сначала выслушиваются 
его идеи и пожелания. За-
тем предлагаются свои ва-
рианты проекта с располо-
жением мебели так, чтобы 
каждый сантиметр в квар-
тире был рационально ис-
пользован. Если, например, 
это кухня, то мы распределя-
ем ее на зоны. Определяем 
зону хранения и зону при-
готовления продуктов, зону 
хранения посуды, зону ути-
лизации отходов и в соот-
ветствии с размерами кухни 
готовим проект так, чтобы 
расположение мебели было 
максимально удобно.

Затем совместно с кли-
ентом формируется дизайн-
проект, рисуется его эскиз 
на компьютере и вместе с 
ним утверждается конечный 
вариант. В офисе рассчиты-
вается стоимость заказа и, 
если она устраивает клиен-
та, подбираются цвет, фур-
нитура и комплектация для 
мебели, утверждается окон-
чательная цена. 

После заключает-
ся договор, вносится 50-
процентная предоплата и 
заказ уходит на исполнение. 

После сборки мебели, если 
у клиента нет никаких заме-
чаний, вносится оставшая-
ся сумма денег. Гарантия - 
3 года. Сроки изготовления 
мебели согласно договору - 
от 10 до 40 дней. Изготов-
ление кухонь - от 2 недель 
до 40 дней. Но, как прави-
ло, клиент получает свою 

мебель уже через две не-
дели. Все зависит от се-
зонности, наплыва клиен-
тов, выбранного матери-
ала. Если клиент желает 
использовать эксклюзив-
ный материал, ему при-
дется подождать, пока 
его доставят от поставщи-
ка. Доставка, установка и 
подъем на этаж входят в 
стоимость. Осуществля-
ется беспроцентная рас-
срочка платежа до 3 ме-
сяцев. В ближайшее вре-
мя будет оформляться 

кредит до года. Ну, а боль-
ше всего сургутяне сегодня 
заказывают кухни и шкафы-
купе.

- Как в целом вы оцени-- Как в целом вы оцени-
ваете рынок корпусной и ваете рынок корпусной и 
встроенной мебели в Сургу-встроенной мебели в Сургу-
те? Конкуренция высокая?те? Конкуренция высокая?

- В последнее время ры-
нок мебельного производ-
ства стал более проблема-
тичным. Появилось мно-
го незарегистрированных 
компаний-самоучек, кото-
рые пилят мебель где-то в 
гаражах, продают ее дешево 
и без гарантий. К нам уже 
обращались (и, думаю, еще 
будут обращаться) жертвы 
подобных фирм с просьбой 

переделать изготовленную 
ими мебель. Ну что ж, дав-
но не секрет: скупой платит 
дважды. 

- В чем отличительная осо-- В чем отличительная осо-
бенность компании «MAIKOR бенность компании «MAIKOR 
Мебель”? На кого ориенти-Мебель”? На кого ориенти-
рован ваш магазин?рован ваш магазин?

- Сегодня на рынке встро-
енной и корпусной мебе-
ли нужно четко соответство-
вать трем важным критери-
ям: качественно, быстро и 
недорого. И мы рады тому, 
что соответствуем ожидани-
ям наших клиентов. Продук-
ция ориентирована на лю-
дей с доходом среднего и 
выше среднего класса. Од-
ним из наших выгодных от-
личий от конкурентов явля-
ется стабильность цен - мы 
повышаем их крайне ред-
ко! За счет купленного в 
2008 году нового итальян-
ского оборудования улучши-
лось качество и сроки изго-
товления мебели: по срокам 
изготовления мы укладыва-
емся в основном в две не-
дели. Кухни изготавливают-
ся чуть дольше - три неде-
ли. Это очень хорошие сро-
ки для производства! Также 
делаем акцент на дизайне 
мебели, постоянно добав-
ляя новые аксессуары и сти-
ли в интерьере.

- Откуда черпаете свои - Откуда черпаете свои 
идеи?идеи?

- Мы стараемся отслежи-
вать последние тенденции 
в мебельной моде, просма-
триваем отечественные и 
зарубежные периодические 
издания, посещаем мебель-
ные выставки. Сейчас, на-
пример, в Европе в моде об-
легченные варианты в ин-
терьере - ушли в прошлое 
громоздкие шифоньеры и 
стенки до потолка. Россий-
ский потребитель с удоволь-
ствием эту идею подхватил.

- Какие еще направле-- Какие еще направле-
ния в своей деятельности вы ния в своей деятельности вы 
планируете развивать в бли-планируете развивать в бли-
жайшей перспективе?жайшей перспективе?

- В ближайших планах 
компании предоставить воз-
можность клиентам полу-
чить у нас все и сразу - сде-
лать с нуля ремонт в кварти-
ре, оснастив ее встроенной 
и корпусной мебелью.

- Спасибо за интервью.

От всей души поздравляю вас с 
профессиональным праздником 
– Днем работников автомобиль-
ного транспорта и дорожного 
хозяйства!

Работникам отрасли приходится ра-
ботать в непростых условиях и днем и 
ночью. Это очень ответственный, напря-

женный и почетный труд, требующий ежедневного проявле-
ния выдержки и настойчивости, высочайшей физической и 
эмоциональной самоотдачи. Ведь от вашего профессиона-
лизма зачастую зависит не только развитие национальной 
экономики, но и самое дорогое – жизнь и здоровье пасса-
жиров.

Желаю всем, чья жизнь связана с автотранспортом, сча-
стья, удачи и приятных дорог!

Ю.П. Кузьменко, председатель Думы города

Уважаемые работники и ветераны
автотранспортных предприятий!

Ре
кл

ам
а

Ре
кл

ам
а
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На «ГЛ» дежурила Наталья Быкова.
Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.

«Горячая линия» 
слушает...    

а, № 201 33

Малый бизнес Югры по 
сравнению с другими 
регионами еще очень 
слабо развит. Причем 
начинающие предпри-
ниматели не стремятся 
занимать пустующие 
ниши на рынке товаров 
и услуг и валом валят в 
розничную торговлю и 
автосервис.

Об особенностях раз-
вития малого бизнеса 
на территории автоном-
ного округа рассказала 
предпринимателям Сургу-
та Ольга СидороваОльга Сидорова, гене-
ральный директор Фонда 
поддержки предпринима-
тельства Югры, на встре-
че в городской торгово-
промышленной палате.

- Большинство наших 
малых предприятий – в за-
родыше в отличие от других 
регионов, - сказала она.

Малый бизнес в округе, 
по ее словам, не в состо-
янии саморегулировать-
ся. Это доказывает хотя 
бы тот факт, что подавля-
ющее большинство мест-
ных индивидуальных пред-
принимателей или торгуют 
в розницу, или ремонтиру-
ют машины – одно из двух. 
Между тем рынок услуг в 
округе имеет множество 
свободных ниш, до сих пор 
почти никем не занятых.

В связи с этим прави-
тельство округа решило 
регулировать малый биз-

В Сургуте станет больше 
частных клиник

Правительство округа планирует развивать 
«полезный» малый бизнес

нес извне, способствуя 
увеличению числа малых 
предприятий там, где их 
не хватает, например, в 
здравоохранении, легкой 
промышленности и сель-
ском хозяйстве.

В рамках проводимой в 
этом направлении работы 
будут созданы программы 
по развитию той или иной 
приоритетной отрасли, а 
также специальные ра-
бочие группы. Первая та-
кая отраслевая группа уже 
создана в Сургуте – она бу-

дет заниматься изучением 
проблем развития част-
ной медицины в нашем го-
роде. Известно, что в со-
став группы вошел глава 
города Александр Сидо-Александр Сидо-
ровров, директор Сургутского 
филиала Фонда поддерж-
ки предпринимательства 
Югры Денис ДеревянкоДенис Деревянко и 
директор медицинского 
объединения «Наджа» На-На-
талья Пархомовичталья Пархомович.

Как округ будет разви-
вать новые отрасли ма-
лого бизнеса? Во-первых, 

предоставлением пред-
принимателям льготных 
кредитов. Деньги для это-
го Югра займет, в частно-
сти, у Европейского бан-
ка реконструкции и раз-
вития. От ЕБРР округ пла-
нирует привлечь для этих 
целей пока 100 млн. ру-
блей; в будущем сумма за-
йма, возможно, увеличит-
ся до 180 млн. Кредиты 
предпринимателям будут 
давать в размере 1 млн. 
на срок до трех лет.

Дмитрий Карелин. Фото 
Леонида Березницкого

В целях обеспечения граждан и организаций города своевременной и качественной информацией о ме-
рах профилактики и лечения гриппа с 19.10.2009 организована работа «горячей линии» в муниципаль-
ных учреждениях здравоохранения.

«Горячая линия» по вопросам профилактики и лечения гриппа

Комитет по здравоохранению Администрации города Сургута

Муниципальное учреждение
здравоохранения

Номер те-
лефона 

«горячей 
линии»

График 
работы 

(дни недели)

Время работы
«горячей линии» Ответственный специалист

Клиническая городская больница №1 35-75-76
Понедельник

Среда 
Пятница

с 12.00 до 14.00 Мясникова Ольга Леонидовна

Клиническая городская больница №1 45-65-84
Понедельник

Среда 
Пятница

с 12.00 до 14.00 Быкос Наталья Леонидовна

Клиническая городская поликлиника №1 31-92-27
Понедельник 

Пятница с 13.00 до 14.00 Сафоргалеева
Наталья Тимофеевна

Клиническая городская поликлиника №1 31-92-34 Среда с 13.00 до 14.00 Чулкова Вера Геннадьевна

Городская поликлиника №2 21-11-38 Вторник Пятница с 16.00 до 18.00 Жучкова Марина Викторовна

Городская поликлиника №3 52-58-67 Среда с 14.00 до 16.00 Радченко Диана Степановна 

Городская поликлиника №3 52-58-69 Пятница с 15.00 до 17.00 Мироненко Игорь Викторович 

Городская станция скорой медицинской 
помощи 35-47-48 Среда с 14.00 до 16.00 Макарова Лариса Анатольевна

С 1 октября 2009 года 
Комитетом по туризму 
Ханты-Мансийского 
автономного округа - 
Югры проводится акция 
к Международному Дню 
пожилых людей.

Цель проведения данной 
акции - укрепление чувства 
уважения по отношению к 
гражданам старшего поколе-
ния, формирование интереса 

ОКРУЖНАЯ ТУРИСТИЧЕСКАЯ АКЦИЯ «ЭТОТ МИР СОХРАНИТ
ДЛЯ ПОТОМКОВ БЛАГОРОДНУЮ ВАШУ УЛЫБКУ ДУШИ»

к истории своего края, наци-
ональной культуре и традици-
ям региона.

Акция начинается с 1 октя-
бря 2009 года и продлится до 
2010 года.

Итоги акции будут подве-
дены 10 декабря 2010 г. - в 
День 80-летия со дня обра-
зования Ханты-Мансийского 
автономного округа - Югры.

К участию в акции при-
глашаются все граждане по-

жилого возраста, желающие 
поделиться своими воспо-
минаниями о становлении и 
развитии городов в Ханты-
Мансийском автономном 
округе - Югре.

Тексты воспоминаний в 
печатном варианте принима-
ются по адресу: 

Комитет по туризму Ханты-
Мансийского автономно-
го округа - Югры, 628006, 
Ханты-Мансийский автоном-

ный округ - Югра, г. Ханты-
Мансийск, ул. Мира, 5, тел. 
(3467) 33-53-14, факс: 
(3467) 33-13-15, e-mail: 
komtur@admhmao.ru

Комитет по туризму Ханты-
Мансийского автономно-
го округа - Югры, 628006, г. 
Ханты-Мансийск, ул. Мира, 5. 
Тел./факс: (3467) 33-13-15, 
тел.; (3467) 33-53-14, 33-35-
38. E-mail; komtur@admhmao.
ru.

Плата за шесть сотокПлата за шесть соток
- Установлены ли законодательством ми-

нимальные и максимальные размеры членских взносов 
для членов дачных кооперативов?

Как нам ответили в информационно-аналитическом информационно-аналитическом 
управлении городской администрацииуправлении городской администрации, Федеральным 
законом РФ «О садоводческих, садово-огороднических, 
огороднических и дачных некоммерческих объединени-
ях граждан» право установления размера и порядка вне-
сения членских и др. целевых взносов отнесено к ком-
петенции общего собрания членов садоводческого, ого-
роднического или дачного некоммерческого объедине-
ния. Устав садоводческого, огороднического или дачного 
некоммерческого объединения должен содержать поря-
док внесения вступительных, членских, целевых, паевых 
и дополнительных взносов и ответственность членов та-
кого объединения за нарушение обязательств по внесе-
нию указанных взносов.

Позвать участковогоПозвать участкового
- Я уже долгое время не могу встретиться с участковым. 

Сама к нему в опорный пункт милиции прийти не могу по 
состоянию здоровья, звоню в ГОМ, но участковый ко мне 
домой не приходит.  Что делать?

В пресс-службе УВД по г. Сургутупресс-службе УВД по г. Сургуту посоветовали в  ва-
шем случае позвонить на телефон доверия УВД - 280-
111.  Все звонки на этот номер фиксируются и на них 
обязательно реагируют. То есть участковый после звонка 
на «телефон доверия» обязательно к вам придет.

Защититься от ветрянкиЗащититься от ветрянки
- Слышала, что можно сделать прививку от ветрянки. 

Куда обращаться?
Вопрос мы адресовали главному педиатру комите-главному педиатру комите-

та по здравоохранению городской администрации Нине та по здравоохранению городской администрации Нине 
Пацинской:Пацинской:

- В национальный прививочный календарь вакцина-
ция от ветряной оспы (ветрянки) не внесена. Поэтому в 
детских поликлиниках города вакцины нет. В настоящий 
момент привиться от этого заболевания в Сургуте можно, 
только если  заказать препарат через аптечную сеть.

Как нам удалось выяснить, в ряде регионов России 
прививки от ветрянки уже внесли  в календарь вакцина-
ции. Это связано с тем, что «безобидным детским заболе-
ванием» стали болеть взрослые люди, которые переносят 
ветряную оспу намного тяжелее малышей. 

Жилье ветеранамЖилье ветеранам
- Мама - ветеран войны, участник трудового фронта. 

Владимир Путин  сказал, что всех ветеранов войны обе-
спечат жильем до мая 2010 года. Я недавно купила квар-
тиру, где выделила долю своей маме. Полагается ли ей 
какое-то жилье или субсидия от государства? 

Как мы выяснили, существует Указ Президента РФ, 
согласно которому до 1 мая 2010 года необходимо за-
вершить обеспечение жильем ветеранов Великой Отече-
ственной войны, членов семей погибших (умерших) ин-
валидов и участников войны. Но  только тех, что признан 
нуждающимся в улучшении жилищных условий и встал на 
учет до 1 марта 2005 года. То есть в вашем случае жилье 
от государства не полагается.

За решеткойЗа решеткой
- Имеет ли право заключенный исправительного учреж-

дения нанять адвоката?  Мой сын просит денег на адвока-
та, чтобы досрочно освободиться...

На этот вопрос отвечает адвокат одной из юридиче-адвокат одной из юридиче-
ских фирм города:ских фирм города:

- Гражданин в любое время может нанять адвока-
та.  Даже если находится в исправительном учреждении. 
Сделать это он может лично или через своего представи-
теля. Что касается досрочного освобождения, то в этом 
случае он имеет право защищать себя сам, а может - с 
помощью правозащитника, то есть адвоката.

РЕГИОНАЛЬНОЕ ДУХОВНОЕ
УПРАВЛЕНИЕ МУСУЛЬМАН
ХМАО-ЮГРЫ
ОРГАНИЗУЕТ ГРУППУ ИЗ СУРГУТАОРГАНИЗУЕТ ГРУППУ ИЗ СУРГУТА
ДЛЯ СОВЕРШЕНИЯ ХАДЖАДЛЯ СОВЕРШЕНИЯ ХАДЖА
(ПАЛОМНИЧЕСТВА) В МЕККУ(ПАЛОМНИЧЕСТВА) В МЕККУ
ПРИЕМ ДОКУМЕНТОВ ДО 5 НОЯБРЯ 2009 ГОДА
Цена 105 000
Тел. в г. Сургуте: (3462) 28-26-89, 61-08-44.Тел. в г. Сургуте: (3462) 28-26-89, 61-08-44.
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Окончание.
Начало на 1-й стр.

Также 23 октября 2009 го-
да в Казани на первом все-
российском форуме «Россия 
– спортивная держава» со-
стоялась презентация «Югра 
– территория спорта».

 В ходе презентации гу-
бернатор Югры Александр 
Филипенко представил до-
стижения округа в сфе-
ре развития спорта, про-
демонстрировал развитую 
современную инфраструк-
туру Югры, а также рас-
сказал о ходе подготовки к 
предстоящим международ-
ным спортивным соревно-
ваниям - Всемирной шах-
матной Олимпиаде 2010 
года и чемпионату мира по 
биатлону 2011 года.

- Развитие спорта в 
ХМАО-Югре - одна из 
приоритетных задач на-
шего правительства на 
ближайшие годы, - сказал 
Александр Филипенко. – В 
Югре продолжается актив-
ная работа по совершен-
ствованию спортивного 
комплекса, позволяющая 
максимально эффективно 
использовать спортивные 
объекты как для проведе-
ния соревнований самого 
высокого класса, так и для 
ежедневных занятий физ-
культурой всех возрастных 
групп югорчан.

В рамках «Олимпий-
ского старта Югры» прой-
дет информационная кам-
пания, которая расскажет 
о ходе подготовки ХМАО-
Югры к соревнованиям, а 
также комплекс меропри-
ятий, направленных на по-

пуляризацию шахматного 
спорта в России и объеди-
нение всех любителей шах-
мат.

Гостями презентации 
«Югра – территория спорта» 
стали всемирно известные 

Югра начинает и выигрывает

югорские спортсмены: чем-
пионка Европы по плава-
нию Оксана Веревка и чем-
пион мира по боксу Евгений 
Макаренко, олимпийский 
чемпион по биатлону Евге-
ний Редькин  и многократ-

ный чемпион мира Виктор 
Майгуров.

Подробно о том, как про-
шла церемония зажжения 
огня, мы подробно расска-
жем в следующем номере 
нашей газеты.

22 октября, на первом Всероссийском спортивном фо-
руме «Россия – спортивная держава», который начал 

работу в Казани, во время посещения стенда Ханты-
Мансийского автономного округа на выставке «Совре-
менный спорт. Инновации и перспективы» заместитель 
председателя правительства РФ, президент Российской 
шахматной федерации Александр Жуков сыграл по ин-
тернету шахматную партию с 11-летней школьницей 
Машей Драговоз из Ханты-Мансийска. Руководитель ко-
митета по физкультуре и спорту, призер Олимпийских 
игр по биатлону Виктор Майгуров рассказал, что сопер-
ники согласились на ничью после 12-го хода.

Александр Филипенко и Александр ЖуковАлександр Филипенко и Александр Жуков

В минувшие выходные 
в Ханты-Мансийске 
прошел очередной тур 
чемпионата России по 
хоккею среди команд 
высшей лиги. Местная 
«Югра» в ранге лидера 
своего дивизиона при-
нимала очень сильную 
команду из Ангарска - 
«Ермак».

В первом периоде обе 
команды, как говорит-
ся, присматривались друг 
к другу, но ближе к успеху 
все же были хозяева льда. 
Звено Константина Касат-
кина то и дело «наводило 
ужас» на стройные оборо-
нительные ряды ангарчан. 
Но в толчее шайба каким-
то образом умудрялась ми-
новать ворота гостей или 
попадала прямо в объятия 
голкипера «Ермака» Алек-
сея Мурыгина. В итоге по-
сле первых двадцати минут 
счет так и не открыт и ко-
манды уходят на перерыв. 

Во второй двадцатими-
нутке «Югра» все же заби-
вает. Скороходов обокрал 
защитника гостей в углу 

штрафной и, сблизившись 
с голкипером, бросил пря-
мо в «девятку». Ответа ан-
гарчан ждали 10 минут - и 
в итоге дождались два ре-
зультативных контрвыпа-
да. Сначала в большинстве 
«Ермак» как по нотам рас-
катал классическую трех-
ходовку, которую замкнул 
точный бросок Дмитрия 
Учайкина, а затем Сергей 
Тополь, уже в равных со-
ставах воспользовавшись 
замешательством ханты-
мансийцев, со второй по-
пытки вколотил шайбу пря-
мо под перекладину ворот 
Чащухина.

Жаль, что только в та-
кие минуты, когда «Югра» 
проигрывает, зрители име-
ют счастливую возмож-
ность лицезреть ту настоя-
щую остроатакующую и мо-
бильную игру подопечных 
Сергея Шепелева. Но все 
же, несмотря на все отча-
янные попытки сравнять 
счет, второй период так и 
завершился с преимуще-
ством в одну шайбу гостей 
из Ангарска. 

В третьем игровом от-
резке хантымансийцы все 

же додавили соперников 
и уравняли положение дел 
на площадке. После броска 
Касаткина шайба дошла до 
Рената Гатина, который 
оказался расторопнее всех 
остальных на пятачке, вка-
тив шайбу в полупустые во-
рота. При счете 2:2 коман-
ды заиграли в открытый 
хоккей, который больший 
успех принес хозяевам 
льда. Уткин с угла штраф-
ной отдал зрячий пас на 
накатившего на дальнюю 

штангу Игоря Скороходова, 
и последний в касание пе-
реправил шайбу в ворота, 
тем самым оформив дубль 
в матче.

Заключительные мину-
ты встречи выдались, как и 
полагается в играх подоб-
ного уровня, очень напря-
женными. Но «Югра» вы-
стояла и привнесла в ко-
пилку личных достижений 
еще одну победу над ан-
гарчанами. На этот раз со 
счетом 3:2.

Пока гром не грянет

До Ванкувера осталось 
120 дней

В античном храме Геры 
в древней Олимпии 
прошла торжественная 
церемония зажжения 
олимпийского огня для 
ХХI зимних Олимпийских 
игр в канадском Ванку-
вере. 

Эта церемония неизменна уже 80 лет. Она проходит в 
храме богини Геры. В действе участвует двадцать одна де-
вушка в костюме древнегреческой жрицы. Огонь зажигают 
только от солнечных лучей. Вчера жрицы передали факел 
первому участнику эстафеты - чемпиону Европы 2001 года 
в гигантском слаломе Василису Димитриадису. А верховная 
жрица вручила спортсмену оливковую ветвь мира и произ-
несла на древнегреческом языке напутствие перед состя-
занием. В конце церемонии, по традиции, в небо выпусти-
ли белого голубя. 

Эстафета олимпийского огня будет самой долгой за исто-
рию Игр. В течение восьми дней огонь пронесут через гре-
ческие города, а на беломраморном стадионе в Афинах фа-
кел передадут организаторам ХХI зимних Игр-2010. 

Затем факел увидят жители тысячи канадских городов, а 
12 февраля следующего года пламя доставят в Ванкувер. 

новости

Первый блин комом
Стартовал молодежный чем-
пионат России по баскетболу, 
в котором принимают участие 
дублирующие составы команд 
Суперлиги А.

Несмотря на то, что главной баскет-
больной команды Сургута «Университет-
Югра» на сегодняшний день не суще-
ствует, наши баскетболисты принимают 
участие в состязаниях. Руководству сур-
гутского баскетбольного клуба все же удалось договорить-
ся о дальнейшем выступлении дубля в молодежном чемпи-
онате. 

 За лето состав команды изменился незначительно. 
В основном пополнение произошло за счет воспитанников 
местной школы. Напомним, что в прошедшем молодежном 
чемпионате «Университет-Югра-2», как и главная баскет-
больная команда Сургута, заняла 9-е место. Задача на этот 
сезон — закрепиться в середине турнирной таблицы. 

Однако сделать это будет непросто, посколь-
ку «Университет-Югра-2» проиграл первые две встре-
чи в чемпионате России дублю московского «Динамо» 
со счетом 77:43 и 70:46. По словам старшего тренера БК 
«Университета-Югра-2» Владимира Гробмана, «задача ду-
бля сейчас — не потерять болельщика, пока нет основной 
команды; чтобы сургутяне также любили баскетбол и ходи-
ли на матчи».

хоккей

Ведущий страницы - Александр МироновВедущий страницы - Александр МироновРе
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Может ли современный человек прожить без 
информации? Вопрос риторический. Мы даже  
не замечаем,  что с раннего утра и до позднего 
вечера на нас буквально льется поток всевоз-
можной информации - позитивной и отрица-
тельной, нужной и не очень.

Газеты, радио, 
интернет, но пре-
жде всего, конеч-
но, телевидение. 
Довольно часто 
телевизор даже 
не смотрят, толь-
ко слушают между 
делом - он всего 
лишь создает фон. 
На него обращают 
внимание только 
тогда, когда кра-
ем уха услышат 
что-то интерес-
ное. Казалось бы, 
что от такого шу-
мового сопрово-
ждения легко можно было бы отказаться. Но попробуйте 
прожить денек-другой без телевизора и  тут же почувству-
ете себя в информационном вакууме, в котором уже пол-
года находятся жители нескольких домов по улице Остров-
ского. Люди вынуждены бегать по квартире с переносной 
антенной, пытаясь поймать сигнал хоть какого-нибудь из 
федеральных каналов. Но увы! Когда-то голубые экраны 
теперь показывают только белые точки, а вместо звука из 
динамиков раздается противное шипение. 

В полной телевизионной блокаде жители улицы Остров-
ского оказались по вине ныне уже несуществующего пред-
приятия «Телесеть». Под предлогом реконструкции оно по-
просту демонтировало с крыш жилых домов коллективные 
антенны. Тем самым лишив жильцов самого народного 
средства массовой информации. 

Реконструкция, согласно словарям, означает корен-
ное переустройство, переоборудование либо изменение 
принципов организации. Вот только в словари мы загля-
дываем редко. Поэтому под реконструкцией часто подраз-
умевается попросту слом того, что имеется сейчас. При-
чем во всех сферах, начиная от строительства и заканчи-
вая информационной политикой. 

В прошлую пятницу появилось сообщение о том, что 
грядет реструктуризация сразу двух федеральных каналов 
— питерской «Пятерки» и РЕН ТВ. 

Главный акционер - «Национальная Медиа Группа» 
рассказал об изменениях, которые должны произойти в 
этих телекомпаниях. Помимо кадровых перестановок  пе-
ремены должны коснуться и сетки вещания. К примеру, 
с каналов предлагается убрать новости. И еще ряд про-
грамм, которые, по мнению акционеров, являются убы-
точными. 

Казалось бы, а нам-то, рядовым зрителям, что с того? 
Ну сократят часть персонала где-то в Москве и Питере, ну 
будут вместо информационных программ крутить в эфире 
ток-шоу или юмористические передачи сомнительного ка-
чества. Нас это, слава богу, не касается... 

Увы, касается! Из эфира большинства федеральных ка-
налов и так уже практически исчезла публицистика, а ин-
формация подается дозированно, как лекарство, в стро-
го определенном количестве и определенного свойства. 
В этом смысле «Пятерка» и РЕН ТВ действительно имеют 
свой голос, который выбивается из общего хора. Благо-
даря этому мы пока еще можем выбирать, какие новости 
смотреть, кому верить и чью позицию разделять. Уход из 
эфира новостных программ сразу двух телевизионных ка-
налов будет означать, что нас постепенно лишают и это-
го выбора.

Люся Осьминкина
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НАС ЛИШАЮТ 
ВЫБОРАИндейца звали Федя. 

Вернее, Федей его уже 
я назвала, а мама на-
звала его Федерико. Это 
был самый настоящий, 
классический перуанский 
индеец, из той самой 
сказочной страны, где 
легендарная Мачу-Пикчу, 
золото великой импе-
рии инков и куча других 
несметных исторических 
сокровищ… В общем, 
до сих пор я думала, что 
таких ребят сейчас можно 
увидеть, наверное, толь-
ко в кино. 

Однако же Федерико я 
увидела на главной пло-
щади Порвоо 8 октября, во 
время открытия традицион-
ной осенней ярмарки. Что 
называется, в базарный 
день. Вместе со своим на-
парником Кристианом он 
торговал экзотической куль-
турой своего народа: музы-
кальными инструментами, 
дисками с народными ме-
лодиями, бижутерией, кото-
рую вручную изготавлива-
ют в Перу народные умель-
цы… 

Весь этот этнобизнес с 
помощью хорошо и уже дав-
но отлаженной сети путеше-
ствует по миру на передвиж-
ных фургонах. Федерико с 
Кристианом, например, ко-
чуют по Финляндии. Сегод-
ня они, так же как и десятки, 
нет, сотни подобных торгов-

60-я параллель

Настоящему индейцу
везде хорошо!

Кое-что об осенней ярмарке в Порвоо

цев со всей страны, собра-
лись в Порвоо на двухднев-
ную осеннюю ярмарку. 

Подругу Марину интере-
сует, не отправляют ли ре-
бята деньги от продаж сво-
им бедным родственникам в 
Перу? Небольшое интервью 
у Кристиана – и нам стано-
вится очень стыдно: парни 
носятся по стране с индей-
скими безделушками отнюдь 
не от бедности. У Кристиана 
на родине, например, весь-
ма состоятельные родители: 
отец – врач, мама – медсе-
стра, да и младший брат – 
тоже врач. «Это они могут 
мне деньги посылать», - шу-
тит Кристиан. К сожалению, 
в этом году экономическая 
ситуация в стране повлияла 
на объем продажи и их то-
варов. Сами же ребята при-
ехали в Хельсинки около де-
сяти лет назад полюбовать-
ся на экзотику, посмотреть 

на людей (вот до сих пор и 
любуются). 

Судя по тому, что палат-
ки вышеперечисленных ко-
робейников расположились 
на центральной площади го-
рода, – ребята они, действи-
тельно, не бедные. В Порвоо 
существует аукцион на место-
расположение во время яр-
марки: кто больше заплатит, 
тому лучше место. Очень мно-
го мест, конечно же, занима-
ют финские кустари со свои-
ми трогательными свечками, 
веночками, корзинками.

Ярмарка, или «марки-
нат», как ее здесь называют, 
появилась в Порвоо вместе 
с городом. Начиналось все 
с селедки. Еще заезжие куп-
цы продавали то, что мест-
ным жителям было необхо-
димо на зиму. Собирались 
со всей Финляндии.

В таком виде, как сейчас, 
ярмарка существует 33 го-

да. Киоски и балаганы сто-
ят на всех основных улицах 
и даже в переулках. Движе-
ние в городе в это время ор-
ганизовано по-другому. По-
стоянного рынка в Порвоо 
нет, и ярмарка на пару дней 
становится настоящим зре-
лищем и для взрослых, а 
особенно для детей: гулять 
сюда приходят семьями.

Я с удовольствием брожу 
по этому разноголосому Ва-
вилону. Может быть, на не-
которые товары цены бы-
ли чуть ниже, чем на город-
ских прилавках. Может быть, 
здесь было то, что еще не-
возможно купить в магази-
не. Может быть, здесь были 
те, кто, пользуясь подобны-
ми разномастными сбори-
щами, пытались нелегаль-
но продать свой продукт, так 
рассказывали мне друзья. В 
любом случае ярмарка в эти 
дни дарила всем надежду и 
хорошее настроение. 

P.S. А Кристиана и Фе-
дерико я пригласила в го-
сти. Ну, право слово, сколько 
можно кочевать по куколь-
ным финским городкам? Уж 
мы-то с вами точно знаем: 
тем, кто действительно хочет 
повидать мир, почувствовать 
истинную необъятность его 
просторов и познакомить-
ся с новыми интересными 
людьми, просто необходимо 
побывать в Сибири!

Ольга Корниенко.
Фото автора
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Евгений Крылов: 
- Прежде чем дать интервью по поводу 
произошедшего инцидента, я хочу прине-
сти свои извинения коллегам, всем жите-
лям города Сургута и не только за свое 
столь недостойное поведение. Я глубо-
ко сожалею, что стал виновником этого 
скандала, и очень надеюсь, что вы приме-
те мои извинения.
 Еще раз простите меня, уважаемые кол-
леги, земляки, родные и близкие, друзья.

История громкого 
скандала, 

произошедшего в 
пятницу вечером в 

развлекательном 
центре «Аквилон», 

мгновенно 
распространилась 
во всех средствах 

массовой 
информации 

Сургута, округа и 
даже страны. 

Газеты пестрят эпа-
тажными заголовками, в 
интернет-сайты выложены 
видеокадры, зафиксиро-
вавшие шокирующее пове-
дение теперь уже бывше-
го начальника отдела му-
ниципального земельного 
контроля имущественных 
и земельных отношений 
Евгения Крылова. Журна-
листы упражняются в сло-
весности, красочно опи-
сывая недостойное пове-
дение бывшего чиновни-
ка, которое повергло в шок 
его коллег, выдвигая раз-
личные версии. «СТ» ре-
шила дать слово главному 
персонажу этого нелице-
приятного инцидента – Ев-
гению Крылову. В дальней-
шем редакция планирует 
провести собственное рас-
следование этого сканда-
ла, потому что изначально 
очевидно, что ситуация не-
однозначна и требует осо-
бого разбирательства. 

 - Как вы оказались в 
развлекательном центре 
«Аквилон»?

- Я был приглашен на от-
дых моим знакомым в ка-
честве гостя по случаю его 
отъезда в другой город. 

- Почему возник дан-
ный конфликт и правда 
ли, что вы отказывались 
оплачивать счет?

- Я вообще до сих пор 
не понимаю, почему со-
бытия стали развивать-
ся подобным образом, но 
в то же время хочу спро-
сить вас: если вас пригла-
шают в ресторан отметить, 
к примеру, свадебное тор-
жество,  вы обязаны опла-
чивать заказ? И даже ес-
ли бы я, придя туда один, 
отказался бы оплачивать 
его, разве нельзя было 
разрешить ситуацию иным 
путем? Думаю, что можно. 
Просто почему-то сотруд-
ники службы безопасно-
сти, на мой взгляд, даже 
не рассматривали другие 
варианты погашения кон-
фликта. 

Евгений Крылов: «За этот скандал 
вины с себя не снимаю»

«Очевидно, что опубликованный в некоторых средствах массо-
вой информации сюжет этой истории направлен даже не столько 
против конкретного человека и его поведения, сколько против ли-
ца, который, по мнению участников этой истории, являлся пред-
ставителем органов местного самоуправления. В данной ситуации 
важно дать оценку не только поведению Евгения Крылова, но и 
лиц, организовавших и спровоцировавших данную ситуацию, их дей-
ствиям, которыми они довели взрослого человека с высшим обра-
зованием до такого состояния. 
Что касается самого Евгения, то мы можем сказать, что он явля-
ется высококвалифицированным специалистом, в услугах которо-
го заинтересован любой работодатель.

Коллектив ООО «Городская правовая служба» 

i

- Почему вы так агрес-
сивно реагировали на за-
урядную в принципе ситу-
ацию? 

- Я не хотел быть обви-
ненным в хранении либо 
распространении наркоти-
ков (героина) и лишь пы-
тался исключить эту воз-
можность любым спосо-
бом, даже таким агрессив-
ным.

- Вас кто-то обвинил в 
этом?

- Сотрудник милиции в 
звании капитана неодно-
кратно интересовался, где 
у меня находится героин. 
Этот вопрос мгновенно за-
ставил меня реагировать 
на ситуацию по-другому и 
крайне возмутил меня. Из 
СМИ я знаю, что сотрудни-
ки милиции не отличают-
ся порядочностью и впол-
не могут для решения сво-
их «галочных» задач под-
ложить наркотики, поэтому 
после этих слов я стал ока-
зывать активное сопротив-
ление.

- У вас нет предполо-
жения, что вся эта ситуа-
ция смоделирована? Ни с 
того ни с сего вас подо-
зревают в хранении ге-
роина, администрация 
клуба и служба безопас-
ности доводят банальную 
и, думаю, не единичную в 
«Аквилоне» ситуацию до 
громкого скандала, с вы-
зовом сотрудников ми-
лиции. И как-то уж очень 
оперативно появляются 
Байрамов с телеоперато-
ром. 

- Вы правы. Для меня 
это по сей день остает-
ся загадкой. Этот скандал 
можно было в зародыше 
погасить, опыт у сотрудни-
ков службы безопасности 
«Аквилона» в подобных 
делах есть. Там существу-
ет практика – постоянные 
клиенты, которым являет-
ся человек, пригласивший 
меня в клуб, могут опла-
тить счет на следующий 
день. Кроме того, с нами 
за столом находился ди-
ректор данного заведения, 
а также сотрудник служ-
бы безопасности РК «Акви-
лон». А здесь почему-то си-
туация была усложнена до 
такой степени.

- Вы и в самом деле от-
казывались оплатить счет 
и размахивали удостове-
рением? 

- Удостоверение я даже 
не вытаскивал, в этом не 
было необходимости. Я по-
нять не могу, почему отказ 
платить по счету пригла-
шенного в качестве гостя 
человека вызвал такую ре-
акцию сотрудников службы 
безопасности. Непонятно 
вообще, как ситуация вы-

шла из-под контроля, все 
происходило очень стре-
мительно. Я даже пытался 
дозвониться до адвоката, 
чтобы урегулировать кон-
фликт. 

Между прочим, деньги у 
меня были, я отказывал-

ся платить уже из прин-

ципа. Во-первых, потому, 
что люди были осведомле-
ны, что я нахожусь там как 
гость. Во-вторых, те, кто 
находился со мной в клу-
бе на отдыхе, не пожелали 
участвовать в разрешении 
этого конфликта, который с 
первых минут мне навяза-
ли сотрудники службы без-
опасности. Кстати, в нача-
ле меня представили лю-
дям, с которыми мы прове-
ли вечер, и среди них был 
один из сотрудников служ-
бы безопасности РК «Акви-
лон», а также директор это-
го заведения. Зачем мне 
размахивать удостовере-
нием в компании этих лю-
дей? 

Сейчас все эти моменты 
в совокупности вызывают у 
меня недоумение. Вопрос 
мог решиться в считанные 
минуты, но этого почему-то 
не произошло. Кроме того, 
в подобных ситуациях дан-
ные конфликты разреша-
ются при помощи админи-
стратора, этого тоже не бы-
ло сделано.

- Вы действительно 
уволились по собственно-
му желанию 16 октября 
или в результате произо-
шедшего инцидента?

- Я не увольнялся. Во-
прос о моем переводе ре-
шался давно, но по стече-
нию обстоятельств это про-

изошло именно в тот день. 
- Как случилось, что 

служебное удостоверение 
было при вас, вы всегда 
его при себе носите? 

- Просто после работы 
мне не удалось заехать до-
мой, поэтому на этом ме-
роприятии я оказался в 
том же костюме, что и в ра-
бочее время. Кроме того, 
в соответствии с действу-
ющим законодательством 
при переводе на новое ме-
сто работы дается три дня 

в том числе на сдачу 
служебного удосто-

верения, так что оно ока-
залось у меня не по забыв-
чивости. 

- Что происходило в 
ГОМ-2 и как вы можете 
прокомментировать это? 

- Я ни в коей мере не 
оправдываю своего по-
ведения, но могу предпо-
ложить причины, которые 
привели к данному кон-
фликту. Первое – это нерв-
ное перенапряжение, ко-
торое мне пришлось пере-
нести в ту ночь. Но главное 
– меня возмутил тот факт, 
что в режимном объекте 
– дежурной части ГОМ-2 
осуществляется съемка на 
видеокамеру. Второй мо-
мент – у меня изъяли теле-
фон сотрудники милиции 
и стерли все контакты. В 
итоге я не мог никому по-
звонить, в том числе и ад-
вокату. Кроме того, в де-
журной части неизвестный 
мне мужчина, находивший-
ся рядом со мной, посто-
янно провоцировал меня. 
При этом сотрудники ми-
лиции никак не реагиро-
вали на эту ситуацию и да-
же косвенно участвовали в 
ней и подогревали ее. 

- Вы не исключаете, что 
этот конфликт не случай-
ность, а хорошо срежис-
сированная акция? 

- В целом я не исклю-
чаю такую возможность, 
однако доказательств у ме-
ня нет, надеюсь, что в этом 
помогут разобраться пра-
воохранительные органы. 

- Не думаете ли вы, что 
это каким-то образом свя-
зано с вашей деятельно-
стью на прежнем месте 
работы? У вас есть недо-
брожелатели, враги?

- На прежней должно-
сти работа была связана 
с осуществлением земель-
ного контроля за соблюде-
нием требований земель-
ного законодательства на 
территории города. Если 
брать во внимание, что в 
связи с деятельностью мне 
нередко приходилось за-
трагивать интересы хозяй-
ствующих объектов… Что 
ж, вполне возможно, что 
недоброжелатели у меня 
были. 

Но сейчас я хочу ска-

зать, что мне очень жаль, 
как средства массовой ин-
формации распространяют 
факты, трактуя их в односто-
роннем порядке. Не думаю, 
что с кондачка можно разо-
браться в этой ситуации, и 
еще раз подчеркиваю – я 
не снимаю с себя вины за 
произошедший скандал. Но 
информация должна быть 
объективная и рассмотрен-
ная с разных точек зрения. 

- Как отнеслись ваши 
родные и близкие ко всей 
истерии, начавшейся в 
СМИ?

- Для меня самый близ-
кий человек здесь - моя 
мама. Она очень тяжело 
воспринимает все проис-
ходящее сейчас и мне за 
нее страшно. У нее боль-
ное сердце – ишемическая 
болезнь, и я очень за нее 
переживаю. А от себя хо-
чу добавить, вернее, поже-
лать вашим читателям быть 
осмотрительными при по-
сещении данного развле-
кательного заведения. 

- Вы в настоящее вре-
мя не предприняли каких-
то ответных мер по своей 
защите? Ведь при всей не-
красивости ситуации все 
происходившие вокруг вас 
в тот вечер носило весьма 
неоднозначный характер. 

- Конечно, предпринял. 
Я подал заявление в проку-
ратуру на незаконные дей-
ствия господина Байра-
мова, сотрудников службы 
безопасности РК «Аквилон» 
и милиции. 

- Где вы сейчас работа-
ете? 

- В настоящее время я 
работаю в городской пра-
вовой службе. Думаю за-
няться юридической прак-
тикой. 

- Есть какие-то планы 
на будущее? 

- Думаю, что строить 
какие-то планы рано. Не-
обходимо еще раз все оце-
нить и разобраться в той 
ситуации, которая произо-
шла со мной, и попытаться 
найти причины ее возник-
новения. 

Галина Батищева. Фото 
Леонида Березницкого 

        актуально
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Теперь вы можете оставить свои комментарии о фильмах 
на сайте www.ikino.ru 

Адрес: пр. Ленина, 43. 
Расписание сеансов уточняйте по тел. 206-000 или на сайте www.ikino.ru.

«ОБЛАЧНО, ВОЗМОЖНЫ
ОСАДКИ В ВИДЕ ФРИКАДЕЛЕК 
В 3D»
мультфильм

◗ Сеансы: 11.00, 13.05, 15.10, 17.15, 19.20                  

«ФОРМУЛА ЛЮБВИ
ДЛЯ УЗНИКОВ БРАКА»
комедия

◗ Сеансы: 21.25, 23.50

«ИСТОРИЯ ОДНОГО 
ВАМПИРА»
триллер

◗ Сеансы: 21.15, 23.30 (Большой зал)

«ДОБРО ПОЖАЛОВАТЬ В ЗОМБИЛЕНД»
комедия 

◗ Сеанс: 19.20 (Большой зал)

«АСТРОБОЙ»
мультфильм

◗ Сеансы: 11.00, 13.05, 15.10, 17.15 (Большой зал)

«ХАТИКО»
комедия

◗ Сеансы: 11.40, 15.35, 19.30 (Малый зал)

«НЕ ОГЛЯДЫВАЙСЯ»
триллер

Жанна — писательница, замужем, имеет двоих детей. Она 
начинает замечать тревожащие её изменения в доме. Её те-
ло начинает меняться. Но никто вокруг неё, кажется, этого 
не замечает. 

◗ Сеансы: 21.25, 23.40 (Малый зал)

«ЖЕНА ПУТЕШЕСТВЕННИКА 
ВО ВРЕМЕНИ»
фантастика

В основе фильма одноименный роман Одри Ниффенег-
гер, который рассказывает о чикагском библиотекаре, обла-
дающем удивительным даром в состоянии стресса переме-
щаться во времени.

◗ Сеансы: 13.30, 17.25 (Малый зал)

В этот день в далеком 
1918 году на I Всероссий-
ском съезде союзов рабо-
чей и крестьянской моло-
дежи был образован Рос-
сийский коммунистический 
союз молодежи (РКСМ), в 
1924 году ставший Ленин-
ским, а с 1926 года - Все-
союзным. 

Это была самая массовая 
общественно-политическая 
организация советской мо-
лодежи. В конце 1980-х го-
дов в ней состояло почти 
44 миллиона молодых лю-

29 октября - 
День комсомола

29 октября в 12.00 
у памятника первым 
комсомольцам Сургута 
пройдет традиционный 
митинг, посвященный 
дню рождения комсо-
мола.

Конкурс профессионального мастерства «Педагог 
года-2009» пройдет в Сургуте с 26 по 31 октября.

Об этом 21 октября 2009 года вышло распоряжение 
Администрации города № 4160.  Данным документом 
утверждено Положение о конкурсе, согласно которо-
му цель соревнования – создание условий для само-
реализации педагогов и стимулирования их професси-
онального роста. В конкурсе - пять номинаций: «Учи-
тель года», «Педагогическая надежда», «Сердце отдаю 
детям», «Воспитатель года» и «Самый классный класс-
ный».

Полный текст документа с приложениями  размещен 
на  сайте Администрации города www.admsurgut.ru в 
разделе «Новые документы».

К сведению предпринимателей,  К сведению предпринимателей,  
руководителей предприятий  руководителей предприятий  

розничной торговли розничной торговли 
и общественного питания!и общественного питания!

Постановлением Администрации города от 
02.10.2009 года №3850 внесены изменения в 
Порядок предоставления земельных участков, 
установки, монтажа и сдачи в эксплуатацию дви-
жимых /временных/ объектов на территории 
города, утвержденный постановлением Админи-
страции города от 01.03.2006 №230.

Так, движимые объекты, в том числе и летние кафе, 
не могут размещаться на земельных участках  под много-
квартирными жилыми домами, и с момента постановки 
земельного участка под многоквартирным жилым домом 
на государственный кадастровый учет движимые объек-
ты, расположенные на нем, подлежат демонтажу. 

Руководителям магазинов разрешается организовы-
вать выносную торговлю (размещать палатки) в пределах 
границ земельных участков без получения специальных 
разрешений. При этом в Порядок внесено дополнение, 
что палатка должна быть промышленного изготовления 
и по окончании времени работы палатка демонтируется.

Некоторые дополнения внесены в статью 6 Порядка, 
регламентирующего предоставление земельных участ-
ков для размещения летних кафе на земельных участках, 
занятых предприятиями общественного питания в преде-
лах предоставленных им земельных участков. Согласно 
Порядку, руководители предприятий общественного пи-
тания должны предоставить в межведомственную комис-
сию заявление-уведомление, эскизный проект, согласо-
ванный с департаментом архитектуры и градостроитель-
ства.  

В параграф 1 статьи 6 внесен пункт 17, который уста-
навливает требования к организации работы летних ка-
фе. При осуществлении деятельности в летних кафе необ-
ходимо иметь вывеску с режимом работы, ассортимент-
ный перечень реализуемой продукции, разрешение на 
эксплуатацию летнего кафе, информацию для потреби-
телей, документ о профессиональной подготовке работ-
ников, необходимую санитарную документацию и дру-
гие документы. При этом на летние кафе распостраняют-
ся требования санитарно-эпидемиологических правил к 
организации общественного питания.

Н.Н.Лупашку,
и.о.директора департамента.

дей всех наций и народно-
стей СССР. За период сво-
его существования через 
комсомол прошло свыше 
160 миллионов людей.

День рождения ком-
сомола продолжает оста-
ваться одним из любимых 
праздников тех, кто связы-
вал свою юность с ВЛКСМ. 
Эта организация помогала 
людям состояться, найти 
себя. Комсомол для мно-
гих стал своеобразной 
школой становления лич-
ности. 

Приглашаем на митинг 
всех, у кого до сих пор жи-
ва память о беспокойной 
юности, комсомольском 
братстве. 

Ветераны сургутского 
комсомола

пресс-релиз

Конкурс «Педагог года-2009» пройдет в Сургуте
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ЭЛЕКТРОИНСТРУМЕНТЫ
ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО И БЫТОВОГО НАЗНАЧЕНИЯ

СКИДКИ!
ГАРАНТИЙНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ

МЫ ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСУ:

г. Сургут, ул. Профсоюзов, 18.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ
БОЛЬШОЙ ВЫБОР

Работаем без выходных.

Телефоны: 52-11-66,

52-11-77, 36-44-99.

Новое поступление:Новое поступление:

Магазин «Детский мир» работает
с 10.00 до 19.00, без перерыва. Воскресенье - выходной.

Реклама

ДЕТСКИЕ САНКИ:
 - САНКИ-КОЛЯСКА:
 с тентом и конвертом;
 - САНКИ ДЛЯ ДВОЙНИ;
 - САНКИ СО СПИНКОЙ
 И ПЕРЕКИДНОЙ
 РУЧКОЙ.

Изделия выполнены из тонкостенной сплющенной трубы.
Конструкция полозьев позволяет с легкостью  преодоле-
вать сугробы с рыхлым снегом.
Санки-коляска имеют дополнительную мягкую набивку.

Вашему ребенку будет тепло и комфортно!

77-99-99

*аттестацию рабочих мест по условиям труда;
*сертификацию предприятий в ССОТ
с выдачей сертификата безопасности;
*обучение по охране труда;
*осуществление функций службы охраны
труда или специалиста по ОТ работодателя,
численность работников которого не превышает 50 человек E-mail: mcot-nord@mail.ru

СПЕЦИАЛИЗИРОВАННЫЙ МАГАЗИН РАЗВИВАЮЩИХ ИГР

предлагает тысячи добрых, безопасных, увлекательных
и полезных игр для детей с самого рождения до взросления, 

а также авторские методики раннего развития 
Зайцева, Никитина, Монтессори, Даниловой

24 и 25 октября - Дни рождения магазина
СКИДКИ  на все 20-50%

Наш адрес: ул.Чехова, 10/3, ТЦ «Колизей» (цокольный этаж).

Р
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�Снятие сглаза, родовых проклятийСнятие сглаза, родовых проклятий
�Снятие порчиСнятие порчи
�Нормализация и укрепление семейных отношенийНормализация и укрепление семейных отношений
�Нейтрализация соперника и соперницНейтрализация соперника и соперниц
�300 обрядов только для женщин300 обрядов только для женщин
�Избавление от одиночества и бедностиИзбавление от одиночества и бедности
�Защита детей от влияния улицы, плохих компаний и Защита детей от влияния улицы, плохих компаний и 
вредных привычеквредных привычек
�Помогу обрести любовь, уют, благополучия в вашем Помогу обрести любовь, уют, благополучия в вашем 
доме и душевное здоровье.доме и душевное здоровье.
�Ставлю щит, закрываю дорогуСтавлю щит, закрываю дорогу
в потусторонний мирв потусторонний мир

Индивидуальный подход к каждому, а также
гарантированное получение и сохранение результата.

Предварительная запись по тел. 8-905-827-02-75.

ОПЛАТА ПОСЛЕ РЕЗУЛЬТАТАОПЛАТА ПОСЛЕ РЕЗУЛЬТАТА
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